



Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

S/16360
23 febrero 1984
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLES

**CARTA DE FECHA 23 DE FEBRERO DE 1984 DIRIGIDA AL PRESIDENTE DEL
CONSEJO DE SEGURIDAD POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE DE EGIPTO
ANTE LAS NACIONES UNIDAS**

Tengo el honor de transmitir adjunto el texto de una carta dirigida a
Vuestra Excelencia por el Observador Permanente de la Organización de Liberación
de Palestina.

Solicito tenga a bien disponer la distribución de la presente carta como
documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Ahmed T. KHALIL
Embajador
Representante Permanente

Anexo

Carta de fecha 22 de febrero de 1984 dirigida al Presidente del Consejo de Seguridad por el Observador Permanente de la Organización de Liberación de Palestina

He recibido instrucciones de Yasser Arafat, Presidente del Comité Ejecutivo de la Organización de Liberación de Palestina, de señalar urgentemente a su atención lo siguiente.

Los colonos sionistas ayer desarraigaron más de 100 olivos pertenecientes a la aldea palestina de Qataneh, al noroeste de Jerusalén en la Ribera Occidental palestina ocupada por los israelíes. La semana pasada los colonos sionistas usurparon una gran extensión de tierra de la misma aldea y la utilizaron para construir un camino que uniese todos los asentamientos sionistas en la región.

Ayer las tropas de ocupación israelíes emprendieron una campaña de detenciones masivas en los territorios palestinos ocupados. Se detuvo a un gran número de palestinos en Jenin, se detuvo a cinco palestinos en Tulkarem y sus suburbios, mientras que se detuvo a dos palestinos en el campamento de refugiados palestino de Jalazoun. Se detuvo a un número indeterminado de palestinos del campamento de refugiados de Jabalia.

El 19 de febrero un tribunal militar israelí en Ramallah condenó a tres palestinos a 12 años de prisión en razón de resistirse a la ocupación.

Las tropas de ocupación israelíes, la noche del 19 de febrero, tomaron por asalto el campamento de refugiados palestinos de Qalandia, cerca de Jerusalén, y detuvieron a varios palestinos.

El 19 de febrero se descubrió una gran cantidad de explosivos en el cementerio islámico de Jaffa. Este es el segundo ataque contra el cementerio en dos meses. El grupo terrorista sionista "Terror contra el terror" aceptó la responsabilidad por el ataque.

La Organización de Liberación de Palestina insta a las Naciones Unidas a que adopten medidas inmediatas y eficaces para poner fin a las acciones inhumanas y represivas emprendidas por las autoridades de ocupación israelíes contra el pueblo palestino que vive bajo la ilícita y prolongada ocupación militar israelí.

(Firmado) Zuhdi Labib TERZI
Observador Permanente